

Título: Más de 200 nuevos profesionales y técnicos recibieron su título en Santo Tomás

Más de 200 nuevos profesionales y técnicos recibieron su título en Santo Tomás

CEREMONIAS. Nuevos titulados pertenecen a carreras del área de la Salud, Educación, Diseño, Actividad Física y Deportes, Ciencias Sociales, Administración e Ingeniería.

Hace algunos días egresados de diversas carreras del Instituto Profesional y del Centro de Formación Técnica de Santo Tomás, sede Copiapó, cerraron una etapa en su proceso formativo con la recepción de su título profesional o técnico.

Estos 235 nuevos titulados pertenecen a las carreras Técnico en Enfermería de Nivel Superior, Psicopedagogía, Técnico en Diseño Digital y Publicitario, Preparador Físico, Técnico en Enfermería de Nivel Superior mención Tera-

pías Complementarias, Técnico en Educación Parvularia 1° y 2° básico, Técnico en Educación Especial, Servicio Social, Técnico en Operaciones Mineras, Ingeniería en Administración, Técnico en Administración Logística y Técnico en Administración de Recursos Humanos.

Al respecto, el rector de Santo Tomás Copiapó, Rodrigo Rojas, comentó que "para nuestra institución este momento constituye el más importante de todos, pues representa la culminación del

proceso formativo de nuestros estudiantes. Nuestra Institución no produce bienes materiales, no fabrica un producto, sino que forma personas para que contribuyan al país y a su comunidad desde cada una de las disciplinas que eligieron estudiar. Apreciamos como ellos han logrado transformarse desde que entraron a Santo Tomás, han crecido, se han enriquecido y egresan como personas y profesionales demostrando el progreso que han conseguido tras decidir estudiar con nosotros. Esto es para una insti-

tución de educación superior como la nuestra lo más importante y relevante".

Una de las tituladas, Pamela Rojas, manifestó que "estoy con una gran alegría en el corazón y la satisfacción de haber completado una etapa muy importante en mi vida, han sido dos años y medio intensos, desafiantes, pero también profundamente enriquecedores que hoy culminan con esta ceremonia.

"Ingresé a esta carrera con muchas expectativas y también incertidumbres, pero desde el primer día Santo Tomás



TITULADOS EN UNA DE LAS CEREMONIAS JUNTO A SUS FAMILIARES.

me abrió sus puertas, no solo con formación académica de calidad, sino que también con un acompañamiento humano que marcó profundamente mi experiencia como estudiante y ahora demás estoy haciendo la continuidad de estudios en la

carrera profesional".

Cabe destacar, que en total fueron cuatro emotivas ceremonias de titulación que permiten testimoniar el logro de los nuevos profesionales que Santo Tomás entrega a Atacama.